

Destacado pintor canario visita oriental ciudad de Santiago de Cuba



La Habana, 2 oct (RHC) Alex Montañéz, destacado artista de la plástica de Islas Canarias, se encuentra de visita en la ciudad de Santiago de Cuba, donde fue recibido con un espectáculo artístico organizado por la [Casa del Caribe](#) y la [Asociación Canaria](#) de la oriental región cubana.

Por su amor a Cuba y el afán de integración del legado de la tierra canaria con los descendientes cubanos, el artista fue reconocido en una actividad donde destacaron además sus acciones de colaboración con el Centro de Educación Sexual, la cultura santiaguera y la Asociación Canaria en nuestro país.

Señaló que los motivos de su actual visita a Cuba, fue su participación en el [Festival del Mar en Manzanillo](#) con varias de sus obras y reencontrarse con la Ciudad Héroe -Santiago de Cuba-, a la que tanto ama. Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba